

Oberösterreichische Nachrichten

Die OÖN wurden am 11. Juni 1945 von der amerikanischen Besatzungsmacht gegründet, gingen jedoch bereits vier Monate später in private Hände über. Die Zeitung erscheint in mehreren Lokalausgaben.

Blattlinie gem. Impressum:

„Die Oberösterreichischen Nachrichten sind eine überparteiliche und unabhängige Tageszeitung. Sie bekennen sich zur pluralistischen Gesellschaftsordnung der parlamentarischen Demokratie, zu den Prinzipien der sozialen Marktwirtschaft sowie zur Integration Europas und fühlen sich den Menschenrechten verpflichtet.“

Medieninhaber:

OÖN Redaktion GmbH & Co KG
Promenade 23, 4010 Linz

Redaktion

Telefon: 0732 / 7805-0
redaktion@nachrichten.at

Archiv:

Telefon: +43 (0)732/7805-280
archiv@nachrichten.at

Die **Anfrage an das Archiv** erhielt die folgende sehr hilfreiche Antwort:

Auf unserer Homepage www.nachrichten.at können Sie gerne selber in unserem Archiv recherchieren. Und zwar über den link „archiv“, (links oben über dem Wetter-Icon). Auf der sich öffnenden Suchmaske müssen Sie allerdings wiederum „Archiv“ anklicken, um im Zeitungsarchiv zu suchen. Ansonsten bewegen Sie sich nur im weniger umfangreichen Online-Archiv. Eine - kostenlose - Registrierung ist erforderlich. Findbar sind hier prinzipiell alle redaktionellen Artikel ab etwa Mitte 1986. Zurzeit befindet sich dieser Service allerdings im Relaunch. In etwa - nach Auskunft der Online-Kollegen - zwei Monaten sollte diese Abfrage wieder voll umfänglich zur Verfügung stehen. Weiters liegen die OÖN gebunden in Print, bzw. auf Mikrofiche auf in Linz:

- OÖ Landesbibliothek
- OÖ Landesarchiv
- Stadtarchiv Linz
- Bibliothek der JKU

Bei den OÖN wäre Ansprechperson zum Thema EZA:

Clemens Schuhmann
c.schuhmann@nachrichten.at
Tel. 0732 7805 DW 421 / Fax 329